

2023年5月12日、群馬県庁（32階官民共創スペース NETSUGEN）にて「群馬県 知事戦略部 グリーンイノベーション推進課」主催の「令和5年度 脱炭素経営戦略相談会、キックオフセミナー」が開催されました。本セミナーは、日頃から脱炭素や電力コスト最適化に関するコンサルティングを行っている講師による講演や、参加者同士の交流、令和4年度に本相談会を利用した県内企業の取り組み・相談事例の発表を目的としたものです。

今回主催者様より、昨年度本相談会を利用した澤藤電機の脱炭素の取り組みを高く評価していただいた事から、県内企業の取り組み・相談事例として本セミナーに於ける発表の機会をいただくこととなりました。

当日は当社サステナブル戦略部CN（カーボンニュートラル）推進課の関口と新井が発表してまいりました。

発表内容につきましては、具体的な相談内容や解決した問題等を採り上げておりましたので、主催者様や参加された他の企業様からも好評いただく事ができました。

当社はこれからも2050年カーボンニュートラルに向け、社内外問わず様々な角度から取り組んでまいります。

発表の様子はアーカイブ配信されております。是非ご覧ください。

【令和5年度脱炭素経営戦略相談会キックオフセミナー アーカイブ動画 URL】

<https://www.youtube.com/watch?v=dvWSYIWSRIU>



登壇発表の様子（発表者：関口）



左：新井さん（PC 担当） 右：関口さん